

Rothenbergen erstmals zu Gast in Zeil

Nach der deutlichen 0:8 Niederlage beim Titelfavoriten Lorsch, richten sich die Blicke der Zeiler Bundesligakegler wieder nach vorne. Nachdem am Dienstag die Nachricht des Rückzuges des Traditionsvereins FSV Erlangen-Bruck aus der 2. Bundesliga die Runde machte, gilt die volle Konzentration nun der bevorstehenden Aufgabe. Am kommenden Samstag um 13:30 Uhr gastiert mit dem Aufsteiger KV Rothenbergen ein neues Gesicht auf der Zeiler Sportkegelanlage. In der vergangenen Saison, die nach wenigen Spieltagen coronabedingt ein jähes Ende fand, kam es nur zum Spiel auf der Anlage des hessischen Aufsteigers, welches der 1.SKK Gut Holz Zeil überraschend deutlich für sich entscheiden konnte. Ein Duell auf der Zeiler Anlage ist nun also eine Premiere.

Dem KV Rothenbergen gelang mit Platz 1 in der Hessenliga in der Saison 2019/20 erstmals der Sprung auf die deutsche Kegelbühne. Nach dem Aufstieg sorgten die Macher der Hessen mit dem spektakulären Wechsel von keinem geringeren als dem Kapitän der serbischen Weltmeistermannschaft, Daniel Tepsa, für gehörig Aufsehen in Kegeldeutschland. Der 5-malige Mannschaftsweltmeister wechselte vom ŠK Železiarne Podbrezová aus der Slowakei in den Main-Kinzig-Kreis. Um Tepsa (2 Spiele, 624/623 Kegel) herum bilden Stevan Vujakovic (574/583), Kevin Protzmann (589/549), Nico Günther (632/528), Stefan Stehle (1 Spiel 557) Mike Lauersdorf (556), Christian Kunkel (523), Alexander Schumann (555), Florian Schulz (bisher kein Einsatz), und Niklas Sperzel (bisher kein Einsatz) das Team des KV Rothenbergen.



In den bisher zwei absolvierten Partien hatten die Hessen aus dem Main-Kinzig-Kreis jeweils Heimrecht und empfangen dabei Rot-Weiß Hirschau und den FSV Erlangen-Bruck. Während es gegen Hirschau zu einem knappen 5:3 Heimerfolg genügte, musste man sich dem FSV Erlangen-Bruck mit 2:6 geschlagen geben. Die Niederlage gegen Erlangen ist nach dem Rückzug der Mittelfranken allerdings nur noch Makulatur, weshalb die Hessen aktuell mit 2:0 Punkten in der Tabelle zu finden sind. Geht es nach den Hessen, will man diese Bilanz beim Gastspiel in Zeil sicherlich auf 4:0 Punkte ausbauen, um den Saisonstart perfekt zu machen.

Nach der Niederlage in Lorsch, bei der man trotz ordentlicher Leistung aufgrund eines absoluten Sahnetages der Hausherren mit 0:8 sprichwörtlich unter die Räder geriet, will der 1.SKK Gut Holz Zeil beim Heimauftritt gegen den KV Rothenbergen wieder zurück in die Erfolgsspur und nach dem Heimsieg gegen Auma die weiße Weste zu Hause wahren. „Wir haben beim Spiel in Lorsch stellenweise gut agiert, in den entscheidenden Situationen waren die Hessen einfach abgezockter und wir konnten uns letztlich nie wirklich entfalten. Am Ende geht die Niederlage, vor allem aufgrund der wahnsinnigen Leistung der Lorsch, auch in der Höhe in Ordnung. Wir wissen diese Niederlage aber gut einzuordnen und werden nun alles daran setzen vor unseren Fans wieder 2 Punkte auf die Habenseite zu holen. Der Grundstein hierfür ist unsere Heimstärke, die wir am Samstag wieder einmal mit Zahlen belegen müssen. Gelingt dies jedem der sechs eingesetzten Akteure wird es der Gegner schwer haben, mit Punkten nach Hause zu fahren. Wieder einmal wird uns sicherlich auch der siebte Mann im Zeiler

Hexenkessel dabei tatkräftig unterstützen, was jedem Gegner in Zeil den Weg zu einem Auswärtssieg ein Stück weit steiniger macht“, so die Einschätzung des Zeiler U23-Mannschaftsweltmeisters Marco Endres.

SPORT Alle Fans, Anhänger und Kegelinteressierte, die nicht live vor Ort sein können, müssen sich das Spiel dennoch nicht entgehen lassen. Der Medienpartner der **DEUTSCHLAND.TV** Sportkegel-Bundesligen, **SPORTDEUTSCHLAND.TV** überträgt die Partie zwischen dem 1.SKK Gut Holz Zeil und dem KV Rothenbergen im Livestream live und in voller Länge (www.sportdeutschland.tv).

ACHTUNG - ACHTUNG - ACHTUNG - ACHTUNG - ACHTUNG - ACHTUNG

Zum Heimspiel gegen den KV Rothenbergen sind Zuschauer zugelassen. Es gilt dabei die 3G-Regel (Impf-, Genesen-, oder Testnachweis erforderlich)